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C'est  ce mercredi  7  février  à 19h que Suzanne G.  Chartrand
sera de passage au café culturel La Factrie de Salaberry-de-
Valleyfield  pour  y  prononcer  une  conférence  sur  l'avenir  de
l'école publique. 

La récente grève du secteur public a remis au premier plan l’urgence
de repenser notre école publique. Le travail de réflexion est bel et bien
commencé et une vaste mobilisation citoyenne est en marche.
Suzanne-G. Chartrand, la conférencière invitée, porte-parole de Debout
pour  l’école a  participé  à  l’initiative  citoyenne Parlons  Éducation, un
regroupement  de  quatre  organisations  citoyennes  du  milieu  de
l’éducation qui a tenu une vingtaine de forums citoyens au printemps
dans 19 villes du Québec.



Près de mille personnes se sont exprimées sur l’éducation au primaire,
au secondaire, la formation des adultes et la formation professionnelle.
Près  de  650  jeunes  ont  participé  aux  ateliers  jeunesse  de  Parlons
éducation.

Voici quelques-uns des constats : vision réductrice des apprentissages
et  de  la  mission  de  l’école,  ségrégation  scolaire  (l’école  à  trois
vitesses),  évaluation  à  outrance,  dévalorisation  de  la  profession
enseignante et absence de fonctionnement démocratique.

Le  projet  du  collectif  est  de  tenir  un  rendez-vous  national  sur
l’éducation  en  2025.  Mme  G.  Chartrand  viendra  y  présenter  les
constats du collectif  et  échanger avec les participants  sur la  réalité
scolaire  de  la  région  afin  que  les  intéressés  prennent  part  à  cette
mobilisation citoyenne.


